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Videoconferência pela plataforma Google Meet 

Horário: 15:30 

Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Felipe Vicente Ferraz 

RESPONSÁVEL pela ATA Giovanna Leal Klein 

Tutor Leandro José Corrêa Harb 

Participantes PETIANOS 

Camila S. Hartmann; Caroline F. Conceição; Daniel F. de Souza; Felipe V. 
Ferraz; Gabriela C. Tondolo; Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; Hanna 
T. M. Souza; Jessica C. Oliveira; Luana C. Kleinert;  Marina M. Dotto; Natália 
C. da Costa; Nicole Adrielli M. Zemolin;  

 

1. Ausências: A petiana Luana e o petiano Daniel justificaram suas ausências via e-mail.  

2. PET-Odontorienta: As petianas Giovanna K. e Nicole relatam ao Grupo, mais uma vez, 

suas frustrações em relação ao retorno dos calouros do Curso ao envio das atividades 

desenvolvidas no projeto PET-Odontorienta via Whatsapp e externaram que não sabem 

até que ponto é válido continuar insistindo no envio das atividades, já que a turma não 

expressa nenhuma reação. O Tutor Leandro relatou acreditar que não seja necessário 

paralisar a realização das atividades do projeto, visto que a sua continuidade é muito 

importante; ele sugeriu que as petianas questionem os calouros sobre suas 

necessidades acerca dos conteúdos repassados e das metodologias que mais os 

agradam. A petiana Jéssica sugeriu que seja realizada uma reunião via plataforma 

Google Meet com a turma para identificar quais suas necessidades e se eles realmente 

teriam interesse no projeto, identificando assim quais as maiores demandas da turma e 

como o PET poderia prestar auxílio no decorrer do semestre; comentou também sobre 

a possibilidade de abordagem de temas mais gerais sobre a Universidade e o Curso. A 

petiana Nicole externou sua decepção com o projeto e reafirmou que não pretende dar 

continuidade às atividades desenvolvidas com a metodologia atual. Ficou definido que 

a petiana Camila iniciará uma conversa via grupo de Whatsapp com os calouros para 

sugerir o encontro via Meet e combinar uma data que contente a todos. Na data 

previamente combinada com a turma, as petianas Giovanna K. e Hanna realizarão uma 

apresentação sobre Lista de Materiais do Curso e todos os petianos irão se apresentar à 

turma, portanto é necessário que todos do Grupo se façam presentes. 

3. IGTV: A petiana Nicole enviou via Whatsapp ao Grupo um esquema sobre os temas dos 

futuros vídeos do IGTV para que o Grupo completasse. Os temas e respectivos 

responsáveis são: Doação de Sangue: Felipe (gravação) e Nicole (auxiliar); Bruxismo: 

Natalia (gravação) e Hanna (auxiliar); Erosão dental: Natalia (gravação) e Hanna 

(auxiliar); DTM: Giovanna K. (gravação) e Marina (auxiliar); Clareamento Dental: Natália 

(gravação) e Marina (auxiliar); Prótese: Giovanna G. (gravação) e Jéssica (auxiliar). O 

tema “Sensibilidade dental” foi descartado do cronograma. A petiana Nicole realizará a 

atualização da tabela e enviará via e-mail para o Grupo.  



4. Avaliação Interna: A petiana Nicole sugeriu que o Grupo faça uma avaliação interna 

com a presença do Tutor Leandro, antes que ele se retire da Tutoria, visando resolver 

problemas internos e dar um feedback final ao Grupo. O Tutor manifestou sua 

discordância em relação à necessidade de sua presença nessa avaliação, pois 

argumentou que a gestão já está se encerrando e que com a chegada do novo Tutor 

haverá também uma renovação de ideias. O Tutor sugeriu também que o Grupo faça 

uma reunião virtual para refletir e debater questões necessárias para o adequado 

andamento do Grupo e também para o preparo de uma apresentação dos projetos em 

andamento para o novo Tutor, visto que a partir do dia 05 de junho este assumirá a 

tutoria do Grupo. Tal reunião para a avaliação e a organização do material sobre os 

projetos será realizada na próxima quinta-feira (04/06) às 15h30. 

5. Semana Acadêmica: A petiana Camila entrou em contato com Carine, integrante do 

PET-Enfermagem, e debateu com ela acerca das ferramentas utilizadas na transmissão 

das lives nesse período de pandemia. A graduanda de enfermagem relatou que está 

sendo utilizada a ferramenta Farol para realizar um mês de palestras online sobre sua 

área, no turno da noite. Diante disso, a petiana Camila pediu a opinião do Grupo sobre 

a idealização da Semana acadêmica Odontológica e a frequência com que deveriam ser 

realizadas as palestras. A petiana Nicole sugeriu que seria interessante realizar um mês 

de palestras, utilizando os fins de semana. A petiana Jéssica propôs que seja realizada 

uma atividade mais intensiva, visto que as PET-Lives já ocorrem toda semana; também 

sugeriu que a proposta da atividade fosse de uma semana inteira com 10 palestras ou 

então 3 dias com palestras em todos os turnos. O Grupo debateu acerca da escrita do 

projeto para a atividade e levantou a hipótese de se levar a ideia adiante nos próximos 

anos, com uma Semana Acadêmica presencial. A partir disso, a petiana Nicole 

comentou sobre a importância de relatar no projeto a intenção de se realizar a 

atividade presencialmente nos próximos anos, pois haverá necessidade de verba para 

fazê-lo e por isso seria necessário vincular a atividade à FATEC. A petiana Caroline 

comentou que uma professora da Universidade já estava idealizando um projeto de 

Semana Acadêmica para o Curso. Diante disso, o Grupo decidiu que o PET-Live ficará 

como atividade não planejada no relatório anual de 2020; a Semana Acadêmica Virtual 

entrará como atividade do projeto Atualiza-PET para que seja possível a geração dos 

certificados. A petiana Camila enviará um e-mail ao Grupo no fim de semana sobre suas 

ideias acerca do assunto e espera o retorno de todos para que seja definida a 

frequência e os dias da atividade. As petianas Marina e Jéssica colocaram-se à 

disposição para auxiliar na atividade. 

6. PET-CiSA: A petiana Camila contatou um integrante do PET-CiSA e ele compartilhou que 

seu Grupo está realizando o planejamento uma “Semana da JAI dos PET’s” online, que 

seria uma exposição dos trabalhos e projetos desenvolvidos pelos Grupos PET. O 

petiano do Grupo PET-CiSA ainda comentou que provavelmente a idealização será 

apresentada como um projeto num próximo InterPET e perguntou se o Grupo PET-

Odonto teria interesse em ajudar e apoiar a atividade. A partir dessa ideia, a petiana 

Jéssica sugeriu que o Grupo analise a possibilidade de realizar um encontro dos Grupos 

PET-Odonto do Brasil online, visando a troca de ideias e o melhor conhecimento dos 

projetos ao redor do país. A petiana Camila sugeriu que as primeiras tentativas fossem 

com os Grupos PET-Odonto do Sul do Brasil para testagem da ação e posterior 

expansão da ideia para âmbito nacional. O Grupo achou importante e pertinente 

amadurecer essa ideia e, se viável, implementar a ação como uma atividade não 

planejada. 



7. Circulação: A petiana Hanna fez considerações sobre o projeto Circulação em nome da 

petiana Luana. Ela relatou sobre uma conversa com a petiana Carine do Curso de 

Enfermagem sobre os vídeos do IGTV e sugeriu a opção de uma parceria entre PET-

Odonto e PET-Enfermagem na postagem de publicações sobre temas como saúde 

mental, primeiros socorros e outros assuntos relacionados à saúde. O Grupo achou a 

ideia muito positiva e consentiu em pedir mais informações ao PET-Enfermagem sobre 

os temas que poderiam ser abordados, para que não haja uma definição de temas que 

os petianos não tenham domínio ou propriedade para abordar. A petiana Hanna 

lembrou o Grupo da importância do preenchimento da tabela que ela encaminhou via 

e-mail até amanhã (sexta-feira, 29/05) e pediu ao Grupo que, se possível, realizem 

doação de sangue em suas cidades vestindo camisetas vermelhas ou brancas, visando 

dar apoio à mobilização em prol da doação de sangue. 

8. Acampavida: A petiana Camila comentou que os 5 lares contatados para a ação 

retornaram o contato e que as ações serão bem individualizadas para cada referido 

local. Os responsáveis irão se reunir no início da semana que vem para planejarem os 

vídeos, mas de modo geral a ação já está bem encaminhada. 

9. Informativo: A petiana Marina relatou que o informativo está em andamento. 

Comentou também que os organizadores irão enviar uma lista ao Grupo que deverá ser 

preenchida por todos para que sejam relatadas na publicação informações sobre o 

perfil dos petianos do Curso. 

10. Caixinha PET: A petiana Marina comentou que devido à paralisação das atividades não 

são observados pagamentos ao caixinha desde janeiro desse ano e comentou entender 

que possivelmente muitos integrantes do Grupo estão passando por momentos 

delicados frente à pandemia. Diante disso, a petiana sugeriu que os petianos que 

acharem adequado realizarem seus pagamentos via depósito bancário podem o fazer, 

através dos dados que ela enviará ao Grupo do Whatsapp. Os petianos que preferirem 

realizar todo o pagamento em um único momento de retorno das atividades 

presenciais também poderão assim proceder. O Tutor Leandro informou que irá 

depositar o valor referente até ao mês de maio. 

11. Epidemiologia: A petiana Natália relatou que contatou as integrantes do Grupo de 

Epidemiologia da ideia da atividade e que houve reação positiva por parte delas. Elas 

ficaram de convidar o restante do Grupo para a participação, mas ainda não 

retornaram.  

12. Certificado PET-Live: A petiana Natália disse que a palestrante Tássia pediu certificado, 

pois precisa atingir algumas metas curriculares em seu trabalho. O Tutor Leandro 

respondeu que o certificado poderá ser gerado, com duração de 1 hora, mas solicitou 

que os responsáveis pelas Lives já realizadas enviem os dados (nomes dos palestrantes, 

título da Live e data da transmissão) a ele por e-mail para a geração. Na descrição dos 

certificados terá “Material audiovisual vinculado ao Projeto Atualiza-PET”. O Tutor 

ainda alertou sobre a importância do envio e do preenchimento do Termo de 

Autorização de Imagem pelos palestrantes a cada Live realizada. 

13. Submissão de trabalhos PETchê, SulPET, EnaPET: A petiana Jéssica informou que o 

SulPET abriu suas inscrições para submissão de trabalhos e que ela está aguardando 

uma confirmação dos organizadores do evento acerca do seu trabalho. Ainda avisou ao 

Grupo para que os interessados em submeterem trabalhos o façam nesse período de 

abertura das inscrições. O Tutor Leandro lembrou que se a nova inscrição/submissão 

for realizada após o dia 05 de junho, é importante que os petianos vinculem o nome do 

novo Tutor ao trabalho, pois ele já não estará mais vinculado ao Grupo. 



14. Relato Reunião Novos Projetos: A petiana Nicole relatou que a reunião ocorrida no dia 

25 de maio por videoconferência com início às 9 horas e duração de 2 horas teve 

inúmeras ideias expostas, debatidas e enviadas ao e-mail do Grupo. Estavam ausentes 

as petianas Caroline e Gabriela, que justificaram suas ausências. 

15. InterPET: O Tutor Leandro relembrou que haverá InterPET nesse fim de semana, 

sábado às 14h por videoconferência, e enfatizou ao Grupo que faça a inscrição.  

16. Relatório dos Projetos no GAP: O Tutor Leandro enviou ao e-mail do Grupo para 

conhecimento de todos que alguns projetos terão  vencimento para a sua execução 

pelo GAP em 2020: PET-OdontOrienta (31/07), Traumatismo (04/08), Atualiza-PET 

(20/12) e Biossegurança (20/12); o Tutor também informou que esses projetos serão 

repassados para a coordenação do novo Tutor. Com isso, o Tutor reforçou que o Grupo 

se organize para já ir compilando dados para os relatórios desses projetos para que 

estes sejam renovados pelo GAP. Além disso, o Tutor enviou por e-mail o relatório 

anual  do Projeto Videoaulas, que irá vencer dia 30/5, a ser enviado ao GAP para a sua 

renovação, e está aguardando retorno do Grupo, para que a petiana Natália 

(coordenadora da atividade no Grupo) envie este ao Tutor; o Tutor reforçou que esse 

projeto também será transferida a coordenação ao novo Tutor. 

17. Relatórios Individuais Março-Abril e Maio: O Tutor Leandro informou que 6 petianos 

ainda não enviaram a ele os relatórios individuais no modelo oficial referentes aos 

meses de março e abril. Ratificou, ainda, sobre a importância do não esquecimento 

desses envios e alertou para o relatório de maio, que já deve ser redigido e 

encaminhado a ele por e-mail. 

18. Videoaulas – andamento: O Tutor Leandro perguntou ao Grupo sobre a atual situação 

de duas vídeoaulas, já em organizações avançadas: Orientação de Higiene Oral e Lesões 

de Furca. A petiana Giovanna G. respondeu dizendo que ambos os vídeos estão 

gravados mas a demora se dá pela necessidade de edição dos vídeos, responsabilidade 

do NTE, que não consegue realizá-la porque os aparatos necessários estão na 

Universidade. A petiana Natália abordou a questão do andamento da escrita dos 

roteiros de vídeoaulas planejadas, e foi relatado que o roteiro da vídeoaula sobre 

Ergonomia responsabilidade da petiana Camila está pronto, faltando apenas a gravação 

do vídeo; o petiano Felipe não conseguiu dar andamento ao roteiro sobre Radiologia 

pois não teve mais contato com a professora responsável. Para finalizar, a petiana 

Natália solicitou aos petianos responsáveis pelos roteiros das videoaulas que entrem 

em contato com ela para relato da situação atualizada das gravações e dos roteiros. 

19. Relatório Março-Abril enviado ao MEC: O Tutor Leandro relatou que houve retorno da 

PROGRAD acerca dos relatórios de atividades enviados e que, dos 19 Grupos PET da 

UFSM, 3 apresentaram necessidade de adequação e correção dos relatórios para que 

haja liberação das bolsas e por isso haverá uma reunião por videoconferência sobre a 

questão com  Comissão de Ensino, Pesquisa e Extensão (COMEPE); o Tutor estará 

presente na mesma agendada para amanhã (29/05), às 9h, para identificar quais os 

fatores relatados como incorretos nos relatórios dos Grupos advertidos. O Tutor 

salientou de foram positiva o alto número de petianos do Grupo PET-Odontologia que 

responderam o questionário de avaliação, solicitado pela PROGRAD.  

20. Relato da discussão de artigo: No dia 26 de maio houve discussão de um artigo, 

escolhido previamente por uma petiana, através da plataforma Google Meet, com 

duração de 1 hora.  

21. Apresentação dos projetos/atividades: A petiana Jéssica irá montar uma apresentação 

das sugestões de novos projetos e a petiana Giovanna G. irá realizar o mesmo material 



sobre os projetos antigos objetivando apresentar o material aos petianos na próxima 

reunião por videoconferência.  

22. Próxima Reunião: 04/06/2020, 15h30 | Coordenador: Gabriela; Ata: Luana; Suplente: 

Hanna 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


